



—Ce journaliste m'a insulté, je vais le poursuivre.

—Fais pas ça, mon bon! tous les journaux vont reproduire un article que personne n'avait lu!

En Ecosse, au prêche, l'auditoire commençait à s'assoupir.

Le pasteur chercha à réveiller l'attention en disant:

—Race de vipères, vous voyez que même Jamie Fraser, l'idiot, ne s'est pas endormi comme la plupart d'entre vous!

Jamie, qui n'aimait probablement pas à se voir désigné ainsi, répondit avec fierté:

—Monsieur, si je n'avais pas été idiot, je me serais endormi tout comme un autre.

Un mari et sa femme.

—Chère amie, je reviens des eaux, guéri de mes rhumatismes.

—Quel ennui! je ne saurai plus maintenant quand le temps va changer.



—Est-ce que tu viens au théâtre avec ce panache?

—Dame, mon ami! Puisqu'on nous y supprime les chapeaux, il faut bien que notre coiffure représente.

On parlait devant Grosbinet de l'étonnante ressemblance des frères X...

—En effet, dit-il ils se ressemblent beaucoup, surtout Anatole.

Absolument historique.

Une bonne, qui s'est piquée avec la pointe d'une fourchette, paraît très inquiète.

—Songez donc, madame, dit-elle à sa maîtresse, si c'était du faux, ça pourrait s'enflammer, s'envenimer.

—Rassurez-vous, mon enfant, ce n'est pas du faux, c'est de l'argenterie.

—Vous en êtes bien sûre?

—J'en suis certaine.

Le lendemain, argenterie et bonne avaient filé par le premier train!



—Non, mon cher, un cheval ne me fera jamais peur sous le rapport physique!.....

—Et sous le rapport intellectuel???